

Carabineros recuperó dos buses interurbanos con encargo por robo en La Calera

Un importante operativo liderado por Carabineros de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SEBV) de Valparaíso, en coordinación con la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, permitió la recuperación de dos buses interurbanos que circulaban con sus series de chasis y motor adulteradas.

El procedimiento se llevó a cabo en la comuna de La Calera, donde el personal especializado logró identificar las irregularidades tras realizar peritajes químicos en los vehículos. Los resultados confirmaron que uno de los buses mantenía un encargo vigente por robo desde el año 2023, situación que derivó en la inmediata incautación de ambas máquinas.

Anuncio Patrocinado

A raíz de este operativo, dos personas fueron detenidas e identificadas como A.E.V.R., de 34 años, quien mantiene antecedentes penales, y V.M.M.M., de 63 años, sin antecedentes. Ambos fueron puestos a disposición del Ministerio Público por el delito de recepción de vehículo motorizado y por infracciones al artículo 192, letras H, K e I de la Ley de Tránsito N°18.290. Por instrucción del fiscal de turno, A.E.V.R. fue sometido a control de detención.

Las fiscalizaciones continuaron en distintas comunas de la Región de Valparaíso, con operativos desarrollados por Carabineros en conjunto con personal de la Seremi de Transportes, en el marco de una estrategia regional para combatir el uso ilegal de vehículos motorizados y garantizar la seguridad del transporte público.

Carabineros recuperó dos buses interurbanos con encargo por robo en La Calera

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Carabineros reiteró su compromiso con la fiscalización del parque vehicular y el combate al delito, haciendo un llamado a denunciar cualquier irregularidad relacionada con el transporte motorizado.

y tú, ¿qué opinas?